

Nehmen Sie sich Zeit für einen Besuch der PotatoEurope

Es ist für die kommende Woche endlich mal wieder über mehrere Tage gutes Wetter angesagt, die Kartoffeln sind rodefähig und die aktuellen Preise haben alle Vorstellungen über anstehende Investitionen verfliegen lassen. Und trotzdem sollten Sie sich auf den Weg nach Bockerode machen.

Gute Gründe für einen Besuch

Die PotatoEurope ist eine spezielle Fachausstellung rund um die Kartoffel, die im Wechsel mit Frankreich, Belgien und den Niederlanden nur alle vier Jahre in Deutschland stattfindet. Dieses einzigartige Konzept garantiert kurze Wege, kompetente in- und ausländische Aussteller sowie ein fachkundiges Publikum.

Insbesondere der sich vielerorts abzeichnende Fäulnisdruck erfordert in diesem Herbst eine optimale Rodearbeit, eine schonende Einlagerung und ein effektives Belüftungsregime. Hier lassen sich in Gesprächen mit den Ausstellern und vor allem auch den Berufskollegen noch wichtige Tipps mitnehmen, um diese Herausforderungen erfolgreich zu meistern. Außerdem ergibt sich vielleicht bei den Maschinenvorfürungen noch eine Anregung, die sich kostengünstig auch bei Ihrer vorhandenen Technik umsetzen lässt.

„Die Besten in Kartoffeln“

Die Versuchsstation Dethlingen, die Saatguterzeugergemeinschaft in Niedersachsen und die Landwirtschaftskammer Niedersachsen finden Sie auf einem großen Gemeinschaftsstand (Stand ZC 07) in der Zelthalle. Das bewährte Motto „Die Besten in Kartoffeln“ steht für eine umfassende Begleitung und Beratung entlang der gesamten Wertschöpfungskette.

Neutrale Experten und ausgewiesene Praktiker stehen Ihnen als Diskussionspartner zu allen Fragen von der Pflanzgutversorgung über den Anbau sowie die Lagerung bis hin zum Qualitätsmanagement zur Verfügung. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Wir sehen uns auf dem Stand ZC 07 in der Zelthalle

Wir treffen uns während der Maschinenvorfürungen auf dem Feld

Wir bleiben in Kontakt

Ihre

Versuchsstation Dethlingen



3. - 4. September 2014
Bockerode bei Hannover

